

acto, que ha durado dos horas, ejecutándose entretanto por la música del Regimiento de Artillería, colocada en la plaza de la Constitución, diferentes escogidas piezas.

Con gran placer hemos asistido á este acto, que estimula á los niños y á los padres de familia para sostener la aplicación y asistencia á la escuela; y lo tendríamos mayor aún, si en la época de los exámenes generales hubiéramos visto tanta concurrencia, á fin de enterarse de los esfuerzos hechos por los Maestros para desarrollar la inteligencia y buenos sentimientos de los niños; porque nos parece que no ha de satisfacer bastante á un maestro que resulten premiados la mayor parte de sus discípulos, aunque tenga pocos, si como las autoridades aprecian sus desvelos, procuran también hacerlo las familias.

Si la primera enseñanza ha de marchar en rápido progreso, preciso es que los padres no se contenten con presenciar solamente el acto de la distribución de premios, siempre importante é influyente para el objeto, sino que se necesita también ponerse más en contacto con la escuela.

Mucho pueden hacer las autoridades en este sentido, dando toda la publicidad posible, estimulando é invitando, como lo hacen para la distribución de premios, á presenciar la demostración de aquellos esfuerzos. Y no dudamos que establecerán esa práctica nuestras autoridades locales, que no reparan en sacrificios para elevar cuanto es posible el nivel de la primera enseñanza, y que tendrán así ocasión de demostrarlo á todos los que se interesan por la educación de la niñez.

En el regateo de anteayer no pudieron tomar parte todas las baidaris que se habían inscrito, porque á causa del mal estado de la mar no llegaron las de la matrícula de Bayona hasta la hora en que se estaba verificando, excepto la *Persecuté* que pudo ganar este puerto la víspera.

Lucharon, pues, la *Persecuté* de Bayona Zuria de Bida, y *Ayuda* de San Sebastian, no haciéndola *San Telmo*, por haber zozobrado los días anteriores.

Hoy debía reunirse el jurado para deliberar sobre la adjudicación del premio.

El segundo regateo de bateles de peseta de dos plazas, se efectuó entre tres, adjudicándose el

Primer premio á la *Paloma blanca*, de Motrico, 250 pesetas y diploma.

Segundo. A la *Santa Ana*, de San Sebastian, 80 pesetas, y el

Tercero, A otra cuyo nombre no sabemos.

En el tercer regateo se adjudicaron varios premios á bateles cuyos nombres ignoramos.

En las regatas á remo que se efectuaron ayer tarde, disputaron los premios tres traineras. Obtuvieron:

Primer premio Lancha *Lequitiana*, de San Sebastian; 500 pesetas y diploma.

Segundo. Lancha *Santa Justina*, de San Sebastian, tripulada por marineros de Orio, 150 pesetas.

Tercero. Lancha *Ondarroz*, de Ondarroz, tripulada por marineros de Orio, 75 pesetas.

En el segundo regateo de la tarde entre bateles y bates de cuatro remos consiguieron el

Primer premio. *Martianena*, de San Sebastian; 150 pesetas y diploma.

Segundo. *Santa Ana*, de San Sebastian, 40 pesetas.

Tercero *Esperanza*, de id., 25 pesetas.

En el tercer regateo entre botes de dos remos y timón, no hemos podido averiguar cuáles fueron los premiados, y el último de los que estaban señalados no se verificó, porque lo impidió la galerna que se presentó á las cuatro y media de la tarde.

Las dos medias corridas celebradas los dos últimos días han estado poco concurridas, especialmente la de ayer. El tiempo ha favorecido muy poco para este espectáculo, que ha ofrecido poco de particular.

Hemos recibido con aprecio el folleto que contiene todas las composiciones premiadas en el certamen de lengua euskara que acaba de verificarse, y damos las gracias al excelentísimo Ayuntamiento de la Capital por esta atención.

El día entero los baidaris solaris cantando sus improvisaciones en diferentes puntos. Por la mañana estuvieron largo rato en la plaza de la Constitución, por la noche en la calle de Juan de Bilbao, y á la media noche, después de terminada la función del Circo, seguían todavía su tarea en el café Colon.

Los dos medias corridas celebradas estos dos últimos días han estado muy poco concurridas, especialmente la de ayer. El tiempo ha favorecido muy poco para este espectáculo.

Parece que va á presentarse al Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad otra proposición referente á la construcción de un gran casino, cuyo coste se dice que se elevará á diez millones de reales, partiendo de la base de la cesión de diez mil metros cuadrados del antiguo campamento.

La omisión del municipio que estudia este asunto ocupa de él, no solo con asiduidad, si no también con el detenimiento que su importancia requiere, y es probable que para una resolución definitiva la Corporación municipal cuente con el concurso de la Junta municipal de asociados.

Una señora que el sábado fué de paseo á Pasages, perdió una pulsera, y habiendo dado aviso al Jefe de policía urbana, y éste al señor Alcalde de Pasages de San Juan, éste remitió la pulsera que encontró un muchacho, correspondiendo con gran actividad y celo á los deseos manifestados por la interesada, de recuperar una alhaja, recuerdo de familia.

La hija de madame Angot obtuvo ayer noche una ejecución esmeradísima por toda la compañía que dirige el Sr. Lupi, recogiendo grandes aplausos, muy especialmente las señoras Frigerio y Geminiani, que trabajaron con la maestría que acostumbran. El